

4.Johann-Reichart-Gedenkturnier 2013 und ASVOÖ Landesmeisterschaft im Schnellschach

Sieg an IM ALVIR Aco!



Bei optimalen Badewetter „verirrten“ sich 61 Schachinteressierte nach Steyregg zum bereits 4.Johann-Reichart-Gedenkturnier.

Wie in den Jahren davor war auch heuer das Turnier gleichzeitig mit der „ASVOÖ Landesmeisterschaft im Schnellschach“ gekoppelt.

Bei der Begrüßung konnte nicht nur die Familie Reichart (Gattin, Sohn, Enkel) sondern auch Bürgermeister Johann Würzburger und ASVOÖ-Landeswart Oswald Kalkbrenner begrüßt werden.

Nach abwechslungsreichen Turnierverlauf gab es durch Alvir Aco vor seinem Klubkollegen Kahled Mahdy einen Doppelsieg für die Spieler aus der Bundeshauptstadt.

Nur gegen seinen Vereinskollegen ließ der Sieger ein Remis zu, um das Turnier, sowie bei der Premiere 2010, zum zweitenmal zu gewinnen.

Gerhad Tober erreichte immerhin noch den dritten Rang, obwohl er bereits in der ersten Runde gegen den Überraschungsmann des Turniers – Rexhepi Adnan – einen halben Punkt abgeben mußte.

Die Kategoriepreise erhielten:

Dumancic Pero – Bester unter 2000 Elo

Rexhepi Adnan – Bester unter 1800 Elo

Böhme Dieter – Bester unter 1600 Elo

Mittermaier Christian – Bester unter 1400; er spendete seinen Gewinn an die drei Jüngsten Teilnehmer des Turniers!

Die ASVOÖ Schnellschachlandesmeisterschaft brachte folgendes Ergebnis:

1. Gerhard Tober
2. Petr Velicka
3. Roland Posch.